



## 花街の問題ケリ

時の氏神に双方白紙で一任

の撲滅をはかり次の日割で  
上院へ行つ

十一字詰三十  
行以内で建設  
的な意見の採  
用を歓迎いた  
します。(係)

# 春伊達者の

ドーブ型  
タテ蔭、シワ、の變化  
を美化應用した高級  
仕立を申します……  
此の出来上りが  
見て優美、着ては着心地  
万点の紳士服となる譯です

平市花井のいわゆる新止と豊野に在附の書入をもて  
迎えて双方に大きな打撃を與える事から鈴木老市  
長、蓮沼縣會議長、馬目縣議らが時の氏神様とな  
り九日午前十時から市長室で藝、料双方だい表をな  
招いて懇談した結果となりえず花時だけは紛糾前  
に還元その後は更に談合して和解という事になり  
田満解決された

通話停止處分現在約三十件

## 加入者の協力要望

滞納一掃に  
平電話局に於ける電  
話料並に維持費の滞  
納は三月末現在で百  
四十三萬圓に達しそ  
のうち電話料の滞納

は絶対一万圓でこの外に再三の督促にも容易に動かない爲局では傳家の寶刀を遂

卷之三

三  
滿  
解  
決  
之  
Z

きのうの臨時大

第一回磐炭協臨時大會は九行部一任となり結局「指合

鬱會館で行はれ議長（茨城にてケリかつき最後に沼田中郷殲影山組合長）選出后事務局長の後任を投票により選出されたが、河の石井廣雄氏を破つて當代議員を十八名選出したが、その際ストを中止した帝釋選した報告、あり引續き全国大會常磐磐磧の吉田儂氏が主導して、勞組問題に就て「徹底的に究明せよ」の動議が提出され、紛糾したが午後遅く執事城地方事務所では結核牛

〔参考〕このを單行の記述  
生……筑波郡谷田部地圖署では谷田部高校三年生某(二〇一一年生某(九))の「  
名をこの程検舉九日窃密で書類を送檢したが兩名  
は去月十七日夜學校に忍び入り同校倉庫から白米二俵を窃取これを一俵三

金を要求するなら、さうしての前にヤマに多くの収入があるよう増産に努力してから要求すべきでないかと思う。  
(内郷謙 篠田生)

んで御通知申上げます。  
追て来る四月十一日正午自宅平市白銀町出棺午  
後二時より平市火葬場にて告別式を相營みます  
昭和廿五年四月九日 平市白銀町十番地  
喪主長男 神 谷 光 一  
縣立平 商業高等學校戰災復興後援會會長  
福島縣自家用自動車平組合  
東洋自動車工業株式會社  
友人代表  
親 高 木 郎  
戚 喬 同  
一  
同

店補改裝記念  
八日( )十九日  
春まつり大賣出し  
とジンバヤシデギ  
デシン  
...お買上毎に粗品呈上...  
平市かみや

木綿衣料特賣中  
四月一日ヨリ  
衣料キツブは不要

小野榮吳服店

# 開滿は花

化  
ハリキッテ  
お待ちしております

リキツテ  
お待ちしてあります

平市白銀町驛より約半丁

平市白銀町驛より約半丁